



▲申告相談所に訪れた村民の方々

税の申告相談はじまる

2月1日、村内各地で平成17年住民税・所得税の申告相談が始まりました。役場や各地区の集会センターなどに設けられた申告相談所には、多くの村民が訪れ、村税務課の職員と一緒に申告書を作成しました。

この住民税・所得税の申告をしなければならない方は、平成16年に何らかの所得があったすべての方です。なお、申告期限は3月15日となっています。



▲雌の部優等の尾前虎男さん（手前）

3月期子牛品評会

2月10日、村家畜管理センター（那須橋）で3月期子牛品評会が行われました。同品評会には、村内の畜産農家から15頭（雌13頭、去勢2頭）が出場。畜連関係者やJA、農業振興課などから、生育状況と資質、体積などが1頭ずつ細かく審査されました。高値が続く和牛市場ですが、今回出場した子牛は、郡品評会を経て3月に延岡市で行われる競りに掛けられます。

■雌の部 優等主席 尾前虎男（寺床）

■去勢の部 優等主席 中瀬ミツヨ（竹ノ枝尾日添）



▲優勝した椎葉剣友会の皆さん

椎葉中剣道部が大活躍！

2月11日、新富町で第39回座論梅剣道大会が行われ、県内の小学生から一般まで230チーム、208名の選手が熱戦を繰り広げました。同大会には、本村から椎葉中1、2年生の男女2チームと、同中3年生で構成される椎葉剣友会が出場。団体戦中学男子の部で、椎葉剣友会が見事優勝しました。

決勝の相手は、地元の強豪富田中。先鋒から接戦となり、最後の大將戦でも決着が着かず代表戦へ。大將同士の戦いを椎葉剣友会が制しました。3年生にとっては最後の試合。中学校生活最後のよい思い出になったことでしょう。



▲椎茸の駒打ちを体験（尾向小）

いきいきジュニア森の学校

2月16日、尾向小（橋元憲一校長 児童36名）で「いきいきジュニア森の学校」が行われました。これは、東臼杵農林振興局椎葉駐在所や村内の林業関係者を講師に迎えて、森林の役割や大切さを学ぼうと企画されたものです。

参加した同校の小学3年生から6年生までの児童22名は、森林や林業についての講話を聴いた後、椎茸の駒打ちや伏せ込み、校庭の樹木調査などを体験。この特別授業を通して、本村の自然豊かな環境を再認識し、森の素晴らしさを学びました。

